



令和7年を迎え

高峰小学校長 米澤 明範

1月8日(水)3学期の始業式がありました。2週間ぶりでしたが皆元気な様子で再会できました。4年生が代表として2学期の反省や3学期に向けての抱負をしっかりと述べてくれました。3か月後には学年がひとつ上がり、6年生は中学生になり、新生活が始まっています。「校長先生の話」では、これから迎える3か月の間に必要な学習内容を身に付けたり、学級での自分の役割を責任持って行うなどして、4月からの学校生活が1週間にもスタートできるよう準備をしていきたいと思います、という話をしました。

現在学校では今年度の評価・反省をしながら次年度の教育計画の作成を進めているところです。2学期末に実施した保護者アンケートにつきましてはご協力ありがとうございました。今後の教育活動立案の参考とさせていただきます。令和7年もよろしくお願いたします。



教育実習

1月14日から24日まで1名の教育実習生を受け入れました。昨年SLS(スクールライフサポーター)として来ていただいていたので本校になじみのある方です。1年生に所属し、児童とたくさんふれあいながら教科指導や児童指導等研鑽を積んでもらいました。2月から引き続きSLSとして来校していただきます。



愛川町一周駅伝競走大会

1月12日(日)第70回愛川町一周駅伝競走大会が開催され、本校の校庭が2区の中継地点として利用されました。地域の皆さんが集まり、選手の力走に声援をおくる姿が多数見られ、大いに賑わいました。



書初め

1月16日から21日まで、校内書初め展を実施しました。慣れない筆遣いに苦心する姿も見られましたが、皆一生懸命取り組んでいました。期間中1階廊下に展示、公開しました。



2月の主な行事予定

- 3日(月) 新入生保護者説明会
- 4日(火) 児童朝会
- 5日(水) 1・2年昔遊びの会 あすなる教室
- 6日(木) 4・5・6年授業参観・懇談会
- 7日(金) 委員会活動
- 9日(日) ギュッとday
- 10日(月) 6年思い出遠足
- 12日(水) あすなる教室
- 13日(木) 1・2・3年授業参観・懇談会
- 14日(金) ぱれっとさん
- 15日(土) ノーTGデー
- 18日(火) 朝会
- 19日(水) あすなる教室

- 21日(金) ぱれっとさん クラブ活動
- 26日(水) 6年生を送る会 学校運営協議会
あすなる教室
- 28日(金) ぱれっとさん 委員会活動



随時更新しています。
ぜひ、ご覧ください。



ホームページ



ブログ